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01 令和６年度 第４回運営委員会のご報告 

 

開催日時：１２月１４日（土） 

会   場：多目的室（対面形式） 

出 席 者：中村校長先生・平山副校長先生・クラス委員・専門委員三役・PTA 本部役員 

資 料：議事録  

 

PTA 会長挨拶 橘 綾野 

いつも PTA 活動へご協力をいただきありがとうございます。今回は２点、お知らせをさせていただきます。 

１点目は映画の紹介です。世田谷区立塚戸小学校が舞台となった映画『小学校～それは小さな社会～』が公開されます。日本の小学

校では児童が掃除や給食配膳をすることが当たり前ですが、海外から見ると独特の文化に映るそうです。学習以外の活動に子どもたちが自

主的に取り組み成長していく日本の学校のスタイルについて、多くの関心が寄せられていることから生まれた映画です。ぜひご覧いただければと

思います。 

 ２点目は、桜新町親和会のロゴマーク募集についてのお知らせです。令和８年に親和会が１００周年を迎えるにあたり、ロゴマークを公募

することになりました。誰か特定の方の案だけが採用されるのではなく、イラストを描いて応募すると、全員の案が取り込まれてロゴに反映される

ことになるようです。小学校にも提出箱を設置するので、お子さんと一緒にアイデアを提出してもらえればと思います。当初は、対象地区にお住

いのご家庭のみにお知らせしようかと思いましたが、私たち全員が地域全体に見守られ支えられていることを踏まえ、全員に案内することにしま

した。子どもたちにも、地域に見守られながら学校生活を送れていることを少しでも感じてもらえればと思っています。 

 互選会で、次年度の PTA 本部役員候補者が選出されました。PTA 活動は、できることを、できる範囲で活動しています。それぞれのご家

庭で様々なご事情もあることと思います。無理を押して活動に参加する必要は全くありません。楽しい PTA 活動にしていくために、役員も役員

でない皆様も、みんなでよい雰囲気を作り上げていきたいと考えていて、私にできることを、今後も取り組んでいきたいと思います。今後もご協

力をお願いいたします。      

   

 

 

 

中村校長先生よりご挨拶 

２学期も無事に終えることができ、ほっとしています。１１月に本

校で研究発表会を行い、全国各地から計１９６名の方々にご参

加いただきました。さまざまな活動に一生懸命取り組む子どもたちの

様子に、肯定的なご意見を多くいただくことができました。教職員も児

童と共に探究する姿を見てもらうことができ、非常に有意義な研究発

表会となりました。 

保護者の皆様からの積極的なご支援と地域の方々のご協力のお

かげで日頃の学校活動が成り立っています。今年度、世田谷区のキ

ャリア教育の充実や発展に功績が認められ、学校や地域企業を表

彰する世田谷区キャリアアワード２０２４を受賞しました。日頃から

の保護者の皆様のご支援に改めて感謝申し上げるとともに、これまで

学校で取り組んできた活動が評価され、とても誇らしく感じています。

同時に、研究発表会を通じて今後取り組んでいくべき学校の課題も

明らかになりました。今後も楽しく子どもたちが学校生活を送れるよう、

教職員一同よりよい学校運営を目指してまいります。２学期もありが

とうございました。今後もよろしくお願いいたします。 

 

 

平山副校長先生よりご挨拶 

２学期も終わろうとしています。運動会、研究発表会へのご協

力ありがとうございました。また学校評価アンケートにも多くのご協

力をいただき、感謝申し上げます。近年の回収率が低いことを課

題と捉え、何度かリマインドをさせていただいた結果、昨年の回収

率６０％に対し今年は７０％まで向上させることができました。

いただきましたご意見を学校運営へ活かしてまいります。 

これからも、子どもの安心・安全確保を第一優先とし、学校・家

庭・地域で協力していければと考えております。どうぞよろしくお願い

いたします。 

 

 

 

 

 

令和６年１２月２４日 

世田谷区立桜町小学校 PTA 発行 

会長 橘 綾野 PTA Vol.４ 

映画の公式サイトリンク 



クラス内での情報共有についてお知らせ 

年度末を控え、クラス内で連絡や情報共有の連絡をされる機会もあるかと思います。保護者への情報伝達はメールメイトの活用

が可能ですので、ご希望があれば報告メール sakuramachi.pta.houkoku@gmail.com へお知らせください。 

その際、①配信希望日、②配信先（○年○組の保護者、など）、③件名、④メール本文 がわかるようにご連絡をいただけますよう

お願いいたします。 

02 決議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

03 PTA本部からのご報告・ご連絡 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

令和７年度 委員・係について 

令和７年度の PTA 活動において、負担が公平になるよう、来年度の委員・係の人数の振り分けを検討し、前回の運営委員会で

案を提示しました。その後の意見集約を経て、今回の運営委員会にて採決を行い、賛成多数で本部案が承認されました。 

専門委員事前立候補は学年を問わず募集します（安全教室委員のみ２・３年が対象）。事前立候補は２月８日（土）以

降に募集を開始します（Web から入力いただく形式を予定）。事前立候補で規定数に達しなかった場合は、学年毎に人数を振り

分け、次年度年初の各クラスの保護者会でご担当を決めていきたいと思います。 

今年度との主な変更点は以下の通りです。 

1 クラス委員人数を４名から３～４名へ変更 

2 安全教室委員（３年自転車安全教室）を２・３年の学年で７名ずつ 

3 自転車サポーターを復活し、３年のクラスから１名ずつ 

4 校外サポーターを増員（２年生人数を各クラス２名から３名に変更） 

（下表中赤字が今年度から変更のあった箇所です） 

 

  【専門委員会】 【サポーター】  

  クラス委員  広報  選出  なつまつり  安全教室  
運動会 

サポ  

学習発表会

サポ  

自転車 

サポ 
校外サポ  

なつまつり

サポ  
計  

1

年  
３～４    １      １  ２   ３  ２  １２～１３ 

2

年  
３～４  １      ７  １  ２   ３  ２  

１２ ～１３ 

＋安全 

3

年  
３～４    １ １  ７  １  ２  １ ２  ２  

１２～１３ 

＋安全 

4

年  
３～４  １  １ １    １  ２   １ ２  １２～１３  

5

年  
３～４     １    １  ２   ２  ２  １１～１２  

6

年  
３～４          １  ２   ２   ８～９ 

 

展覧会サポーターについて 

２月２１日（金）～２３日（日）に展覧会が予定されています。現在、展覧会サポーターの皆さまにご協力いただく仕事分担

を先生方と相談しているところです。また日程が近付きましたらお知らせいたします。 

mailto:sakuramachi.pta.houkoku@gmail.com


 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

03 専門委員・その他活動のご報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

   

 

 

 

【校外委員会】 

1. 令和７年度の校区安全マップが完成しました。児童を通じて配布しましたので、各ご家庭で改めて通学路安全について話題に

していただければと思います。 

2. １１月１７日（日）に「古布回収」、１２月７日（土）に「秋のゴミゼロデー」が開催されました。ご協力ありがとうございまし

た。 

3. 天体観測会を予定していましたが、桜町高校の天体ドーム故障により実施できませんでした。復旧後改めて企画検討をいたしま

すので、準備が整いましたらまたご連絡いたします。 

4. 通学路で児童が拡がって歩いているとの報告が届いています。交通ルールの再確認を各ご家庭でお願いいたします。 

5. ２月８日（土）に校外集会を実施します。今年は Web 開催ではなく対面開催を予定しています。詳細は追ってご連絡させて

いただきます。 

【なつまつり委員会】 

 来年度に向けて今年の課題をまとめ、引継ぎ資料を作成しています。アンケートでは「暑くて大変だった」という意見が多く寄せられ

たので、来年度は暑さ対策を強化していきたいと考えています。例えば、体育館の出し物を分散させる（体育館に近い１年生の教

室も使わせていただく）、冷房の効いた休憩室を設けるなどといった案がでています。今後、先生方と相談し来年度の企画運営に

向けて準備を進めたいと思います。 

 

 

 

【選出委員会】 

クラス特別集会へのご協力ありがとうございました。１２月１４日（土）に予定通り互選会を開催し、次年度の PTA 本部役員候

補者を選出することができました。詳細は別途発行いたします選出だよりをご覧ください。 

交通安全について 

春にも表彰をいただきましたが、秋にも世田谷区警察署から表彰をいただけることになりました。日頃から旗持ちなど通学路

安全確保にご協力いただきありがとうございます。一方で、旗持ちの必要性や意義についてご意見をいただくこともございます。

子どもたちは成長につれて行動範囲も広がっていきますが、地域の安全状況について保護者間で共有できていることが子ども

たちの安全確保につながっていきます。自分の子どもが通る道でなくともご協力いただければ、地域全体の安全につながりま

す。桜町小学校では過去に悲しい交通事故を経験しています。二度と悲しい交通事故を起こさないために、PTA 活動の中

でできることをしていきたいと思っています。引き続き子どもたちが通る道の見守りにご協力をいただければ幸いです。 

 

通学路黄色コースは道幅が狭く、安全について不安の声が多く寄せられています。今年度児童が絡む接触事故も起きて

いることを踏まえ、学校・地域と話し合い、改善を検討しています。１１月に、関係する校外班に集まっていただき意見交換

会を行いました。多くの方が危険性を認識されていて、抽出した課題はすでに学校を通じて行政へ意見書として提出していま

す。PTA としても地域、通行者、子どもたちへ交通安全ルールの周知に努めていきたいと考え、警察協議会とも協議してまい

ります。具体的な対策として、来年度は旗持ち場所の変更や安全マップの見直しなどを検討しております。関係する各校外

班には別途詳細資料をお送りいたします。 

黄色コースに限らず、通学路において危険箇所や安全課題にお気づきの際は、保護者間で共有し、地域の安全意識を

向上していければと思います。学校とも情報共有をいたしますので、校外委員、本部役員などへお知らせください。 

  



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

04  次回運営委員会 

 

 

次回運営委員会は３月８日（土）@多目的室を予定しております。 

ご案内は、日にちが近くなりましたら改めてご連絡いたします。 

審議・連絡・報告事項、PTA 活動に関するご意見ご質問は 

sakuramachi.pta.houkoku@gmail.com までお願いいたします。 

【バレーボール部より 決勝大会出場のご報告】 

 １１月３０日（土）世田谷区総合体育館において行われた、各ブロックの優勝チームによる決勝大会に出場しました。結果は

初戦敗退となりとても悔しい思いをしましたが、強豪チームと対戦でき、来年への意欲とつながりました。たくさんの応援ありがとうござ

いました。後日発行されます、世小Ｐ広報紙「PTA の広場」に写真とともに記事が掲載されます。ぜひご覧ください。 

また、部員絶賛募集中です。少しでもご興味のある方、いつでもご連絡お待ちしています！ 

バレー部メールアドレス：sakuramachi.volley@gmail.com 
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